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SYNOPSIS
In einem Feuerwerk von digitalen Selbstportraits wurden Hunderte von idyllischen, peinlichen und schrecklich verstörenden Selfies zu einer einzigartigen Kurzfilmkomposition arrangiert. Die künstlerisch nachbearbeiteten Einzelbilder ziehen sich zusammen zu einem schauerlichen Grinsen, das den Abgrund menschlicher Existenz überstrahlt. 
 Un feu d’artifice d’autoportraits où des centaines de selfies idylliques, affligeants ou terriblement inquiétants sont agencés en un court-métrage à la singulière composition. Artistiquement retravaillées, les photos individuelles se fondent en un terrifiant rictus qui éclaire l’abîme de l’existence humaine. 

In a veritable firework display of digital self-portraits, hundreds of quaint, embarrassing and dreadfully disturbing selfies were arranged in a unique short film composition. Single photos, artistically reworked, consolidate to form a ghastly grin that outshines the abyss of human existence. 
LOGLINE
SELFIES ist ein Feuerwerk von grinsenden Menschen die sich in den Abgründe des menschlichen Daseins verlieren. Eine rasante Selfie Reise rund um die Welt. Ein Einblick in den alltäglichen Porträtier – Wahnsinn

SELFIES is a fireworks display of grinning people who lose themselves in the abysses of human existence. A selfie race around the world. A view on people’s every-day obsession with portraying themselves. 
BACKGROUND
My film is a walk between everyday life and culture. Whether we want it or not: selfies have become a major, cross-cultural aspect of everyday life. Joe Public is as much a part of this as are starlets and refugees. Staging the self-portraits is based on other people’s quotes and on referencing existing images. My film is not a valuation of the self-portraying craze of our times. Rather, I am taking my viewers on a dizzying journey of images that may have unwanted side effects, and offer them a new perspective of this current cultural phenomenon across the globe.

Mein Film bewegt sich an der Grenze zwischen Alltag und Kultur. Ob wir wollen oder nicht: Selfies wurden zu einem zentralen und kulturübergreifenden Moment unserer Alltagskultur. Otto Normalverbraucher lebt damit genauso wie die Starlets und Flüchtlinge. Die Art der Inszenierung der Portraits lebt von Zitaten und Referenzen anderer Bilder.  Mein Film bewertet die Portaitierungswut unserer Zeit nicht. In dem ich das Publikum mitnehme auf diese atemberaubende Bilderreise, wo mit unerwünschten Nebenwirkungen gerechnet werden muss, möchte ich einen neuen Blick auf dieses zeitgenössische globale Kulturphänomen werfen.
STORY
Badende machen ihre letzten Selfies bevor sie kurz danach beim Tauchen von Haien attackiert und um ihr Leben fürchten müssen. Am Strand zurückgeblieben sind Flüchtlinge, die eben gestrandet ihr Glück suchen, doch sie geraten in eine Welt voller Wirrnis. Ihre chaotische Reise endet in Lagern, wo ihnen niemand Gehör schenkt. Die Einheimischen kümmert dies wenig, zu sehr sind sie mit sich und ihrer Toilette beschäftigt. Doch als an der Party die Hollywood Stars auftauchen, bricht auch hier das Chaos aus. Aus der Vogelperspektive lässt sich die Selfie Hysterie bestens beobachten. Hier oben beweisen uns Männer mit einem Sprung in die Tiefe ihren Mut, doch nicht immer kommt dies gut heraus. Halbtot finden wir uns neben gebärenden Frauen im Spital wieder, wo auch diese Reise ein sicheres Ende nimmt. 

People enjoying a day by the sea take their last selfies before they go diving and are attacked by sharks, having to fear for their lives. Washed up on the beach are refugees looking for a better life, but they enter a world full of confusion and their journey ends in refugee camps where nobody cares about their plight.

The locals don't seem to be unsettled by this very much - they are far too busy grooming themselves. But when the Hollywood stars arrive at the party, all hell breaks loose here, too. The selfie battle is best observed from above. We see men proving us their courage by jumping into the deep, but they don't always succeed. Within an inch of our lives, we find ourselves next to women giving birth at hospital, where this journey, too, comes to a definite end.


